

Kapolresta Bogor Kota Pimpin Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Pilkada

Hidajat - KOTABOGOR.INFORMAN.ID

Nov 25, 2024 - 14:49



BOGOR KOTA - Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar, Kombes Bismo Teguh Prakoso pimpin apel apel pergeseran pasukan pengamanan Pilkada di Mako Polresta Bogor Kota Jl. Kapt Muslihat Kota Bogor, Senin (25/11/2024). "Apel ini dilaksanakan dalam rangka pengecekan kesiapsiagaan personil yang akan melaksanakan pengamanan Pilkada di Kota Bogor agar berjalan dengan aman, lancar dan kondusif", ucap Kombes Bismo Teguh Prakoso. Sinergitas antara TNI-Polri, unsur pemerintah, dan seluruh komponen masyarakat adalah kunci utama untuk mewujudkan keamanan dan kelancaran pelaksanaan Pemilu dan masyarakat merasa nyaman serta senang melihat kebersamaan melalui

kebersamaan ini dapat mencegah dari pihak-pihak tertentu yang mempunyai niat untuk mengganggu Kamtibmas dan kelancaran Pilkada di Kota Bogor, ujanya. Dalam kesempatan apel pergeseran pasukan Kapolresta Bogor Kota mengingatkan kembali hal-hal yang dilarang dalam pelaksanaan pengamanan serta pentingnya mengidentifikasi, menangani dan menetralsir potensi kerawanan yang ada yang dapat mengganggu kelancaran pada saat pencoblosan dan penghitungan suara dan personil pengamanan harus berpedoman pada aturan dan SOP yang telah di berikan ,kita jangan lalai, hati-hati dan tetap waspada serta kita jangan underestimate segala kemungkinan kejadian bisa datang sewaktu waktu dan wajib HP personil yang melaksanakan pengamanan aktif 24 jam serta tetap berpegang teguh prinsip netralitas. Lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso, kita wajib menjalin komunikasi dan koordinasi dengan instansi lain apabila ditemukan permasalahan serta pastikan TPS di tempat yang aman bencana alam apabila terjadi bencana alam pastikan pemindahan TPS maupun logistik Pilkada di tempat yang netral dan aman serta lakukan patroli dengan buddy system. Mari kita jaga dan amankan Pilkada ini dengan penuh semangat agar pelaksanaan pencoblosan dan penghitungan suara di Kota Bogor berjalan aman, tertib dan lancar serta jaga kesehatan dan keselamatan,pungkasnya. Dalam giat tersebut di hadiri Waka Polresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, Personil Kodim 0606 Kota Bogor dan Personil Polresta Bogor Kota.